

PRESSEMITTEILUNG / PRESS RELEASE (ENGLISH VERSION FOLLOWS BELOW)

Stäfa, 01.07.2024

Änderung in der Geschäftsleitung der MBV AG

Per 1. Juli 2024 ergänzt Lea Bachmann als Chief Client Officer die Geschäftsleitung der MBV und übernimmt die Verantwortung für den weiteren strategischen Ausbau der Kundenbeziehungen. Roland Durner, Chief Strategy Officer, tritt aus dem Unternehmen aus.

Als neues Mitglied in der Geschäftsleitung begrüßen wir herzlich Lea Bachmann. Die studierte Zell- und Molekularbiologin hat einen Executive MBA und verantwortet bei der MBV als Chief Client Officer die Weiterentwicklung der Bereiche Verkauf, Marketing und Produktmanagement. In den vergangenen Jahren war Lea Bachmann unter anderem als CEO und Board Member in verschiedenen Unternehmen tätig.

«Lea Bachmann ist die ideale Ergänzung für unsere Geschäftsleitung. Ich bin überzeugt, dass es ihr gelingt, die Brücke zwischen Strategie und Marktbearbeitung weiterhin auszubauen und damit unsere Beziehungen zu Kunden und Vertriebspartnern nachhaltig zu stärken», so Ronny Zingre, CEO der MBV.

Die Geschäftsleitung der MBV besteht neu aus dem CEO Ronny Zingre, CTO Beat Glauser, COO Micha Tiefenbach und CCO Lea Bachmann. Nach acht gemeinsamen und erfolgreichen Jahren hat Roland Durner sich dafür entschieden, die MBV zu verlassen, um eine neue Herausforderung anzutreten.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung der MBV danken Roland Durner für sein wertvolles Engagement, wünschen ihm alles Gute für die Zukunft und freuen sich auf die Zusammenarbeit mit Lea Bachmann in ihrer neuen Funktion.



Lea Bachmann

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Christine Lechner

MBV AG
Industriestrasse 9
CH- 8712 Stäfa
+41 44 928 30 80
welcome@mbv.ch

Über MBV AG

Die MBV AG steht für Luft – sonst nichts. Das Familienunternehmen ist globaler Marktführer im Bereich Luftkeimsammlung und seit fast 40 Jahren verlässlicher Partner der Pharma-, Kosmetik- und Lebensmittelindustrie, sowie von Forschungslaboren und medizinischen Geräteherstellern. Die MAS-100 Luftkeimsammler stehen für Innovation, Qualität und Exzellenz. MBV forscht, entwickelt und produziert sämtliche Instrumente in der Schweiz. Der Hauptsitz ist in Stäfa am Zürichsee, wo sich auch F&E, das akkreditierte Kalibrationslabor und der Kundenservice befinden.

Für weiterführende Informationen besuchen Sie bitte www.mbv.ch

Change to the Executive Board of MBV AG

On July 1, 2024 Lea Bachmann joins the Executive Board of MBV as Chief Client Officer and will be responsible for the further strategic expansion of customer relationships. Roland Durner, Chief Strategy Officer, leaves the company.

We are pleased to welcome Lea Bachmann as new member to the Executive Board. The graduated cell and molecular biologist has an Executive MBA and is in charge for the future development of sales, marketing and product management at MBV as Chief Client Officer. In the past few years, Lea Bachmann has held positions including CEO and Board Member in various companies.

«Lea Bachmann is the ideal addition to our Executive Board. I am sure that she will successfully expand the bridge between strategy and market development and therefore strengthen our relationship with customers and sales partners in a sustainable way», says Ronny Zingre, CEO of MBV.

The Executive Board of MBV now consists of CEO Ronny Zingre, CTO Beat Glauser, COO Micha Tiefenbach and CCO Lea Bachmann. After eight successful years together, Roland Durner has decided to leave MBV to take on a new challenge.

The Board of Directors and the Executive Board of MBV would like to thank Roland Durner for his valuable commitment, wish him all the best for the future and look forward to working with Lea Bachmann in her new role.



Lea Bachmann



AIR. NOTHING ELSE.

For further information please contact:

Christine Lechner

MBV AG

Industriestrasse 9

CH- 8712 Stäfa

+41 44 928 30 80

welcome@welcome.ch

About MBV AG

MBV AG stands for air - nothing else. The family-run company is the global market leader in air samplers and has been a reliable partner to the pharmaceutical, cosmetics and food industries as well as research laboratories and medical device manufacturers for nearly 40 years. The MAS-100 microbial air samplers are synonymous with innovation, quality and excellence. MBV researches, develops and produces all its instruments in Switzerland. The headquarters are in Stäfa on Lake Zurich, where also R&D, the accredited calibration laboratory and customer service are located.

For more information, please visit <https://www.mbv.ch/en/>